

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Tipe Penelitian

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif dan penelitian ini untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian seperti perilaku, Persepsi, Motivasi, Tindakan lain-lain nya. Pengertian penelitian kualitatif adalah sebuah penelitian ilmiah yang bertujuan untuk memahami suatu fenomena dalam kontak sosial secara alami dengan mengedepankan proses interaksi komunikasi yang mendalam antara peneliti dengan fenomena yang diteliti. Subjek ini adalah tentang *club* motor Scooter Bikers *Club* Surabaya. berorganisasi dalam *club* motor kepada kalangan masyarakat surabaya studi kasus ialah suatu serangkaian kegiatan ilmiah yang dilakukan secara intensif, detail, dan mendalam tentang suatu peristiwa, aktivitas, baik pada tingkat perorangan. Organisasi *club* ini untuk memperoleh pengetahuan mendalam tentang peristiwa. Penelitian ini akan menjawab bagaimana *club* motor Scooter Bikers *Club* Surabaya mereka bersosialisasi kepada masyarakat Surabaya supaya citra yang di pandang masyarakat pun baik tanggapan secara positif, karan masyarakat melihat pengendara vespa selalu arogan dan berandal. (Meleong,2010:14).

3.2 Peran Penelitian

Peran penelitian dalam penelitian kualitatif ini adalah sebagai perencana, pengumpulan data atau penganalisis, menggunakan wawancara mendalam atau bisa disebut *Interview*. Penelitian akan melakukan wawancara terhadap ketua dari Scooter Bikers *Club* Surabaya. Karena yang bertanggung jawab dalam kegiatan saat berorganisasi pada *club* motor ini hingga akhirnya sebagai pencetus penelitian. Pada penelitian, kualitatif menekankan bahwa penelitian sendiri atau dengan bantuan orang lain yang merupakan alat pengumpulan data. Oleh sebab itu, Penelitian ini merupakan hal kunci untuk melakukan penelitian. Penelitian ini tidak hanya berperan sebagai pengambilan data pada *club* “Scooter Bikers *Club* Surabaya”, Pengelola data dan penemu data hasil penelitian. Akan tetapi penelitian juga akan menjadi teman untuk subjek yang akan di tuju. Sehingga hasil akan lebih akurat dan semakin subjek percaya dengan penelitian tersebut.

3.3 Lokasi Penelitian

Berdasarkan penelitian ini dan menentukan lokasi nya dilakukan dengan sengaja yakni di sekitar wilayah Jl. Pulo Wonokromo No. 272 Surabaya tepatnya di belakang Royal Plaza Surabaya wilayah ini juga tempat berkumpul nya Scooter Bikers *Club* (SBC), tempat ini juga sebagai

bengkel dari *club* ini dan sudah berdiri sejak 2006 yang lalu, Sedangkan bengkel ini dulu menjadi panutan para Scooteris Surabaya yang menyukai spek mesin Cc besar nama lain dari (Centimeter cubic).

3.4 Tehnis Analisis Data

Teknis pengumpulan data ini menggunakan teknik analisis data induktif yang terdiri pengumpulan data, Redukasi data, Penyajian data, dan juga kesimpulan atau verifikasi.proses dan menyusun secara sistematis data yang di peroleh dari wawancara dan membuat kesimpulan sehingga mudah di pahami oleh diri sendiri dan orang lain. (Maryam, 2016:121)

Empat tahapan yang di sebutkan tadi dapat di jelaskan sebagai berikut ini:

a. Pengumpulan data

kemudian mencatat dan mengumpulkan data hasil wawancara dengan informan digital dalam penelitian ini. Data tersebut berisikan hasil pertanyaan dan jawaban, kemudian responden menuliskan jawaban semua pernyataan dalam penelitian secara lengkap, kemudian menjadi data kasar yang perlu diolah.

b. Redukasi Data

Redukasi data dapat diartikan sebagai proses seleksi yang menitiberatkan dan peneyderhanaan dan abstrak hasil penelitian. Proses ini

juga disebut konversi data, yang mengubah data kasar yang muncul dalam hasil penelitian menjadi data yang efisien dan tersedia. Dalam proses ini penelitian membuat ringkasan dan pengelompokan setelah terlebih dahulu membuat transkrip hasil wawancara.

c. Penyajian Data

Penyajian data adalah proses yang dirancang untuk membuat data lebih menarik dan mudah dipahami dan diringkas. Data ini dapat direpresentasikan dalam bentuk teks, deskripsi singkat, grafik atau jaringan representasi data dalam penelitian ini. Teks deskriptif direpresentasikan dalam bentuk teks deskriptif sebagai sumber data penelitian. Penelitian ini juga menghubungkan data penelitian dengan beberapa teori yang terkait dengan penelitian ini.

d. Penarikan Kesimpulan atau Verifikasi

Bagan ringkasan adalah proses meringkas data yang telah direduksi atau disajikan. Tahapan ini merupakan interpretasi penelitian, dimana penelitian mendeskripsikan makna dari data yang ditampilkan.

3.5 Tehnis Keabsahan Data

Keabsahan data dilakukan untuk membuktikan apakah penelitian yang dilakukan benar-benar merupakan penelitian ilmiah sekaligus untuk pengujian data yang diperoleh saat melakukan penelitian. Agar data dalam

penelitian kualitatif dapat di pertanggung jawabkan sebagai peneliti ilmiah perlu untuk dilakukan uji keabsahan data. Ada pun uji keabsahan data yang dapat Triangulasi untuk menguji kredibilitas data di lakukan secara mengecek data yang di peroleh melalui beberapa sumber. Dalam penelitian ini peneliti melakukan wawancara dengan orang terdekat subjek untuk mengecek kebenaran yang dikatakan oleh subjek. Triangulasi meliputi empat hal, yaitu Triangulasi metode, Triangulasi antar penelitian, triangulasi sumber data, triangulasi teori.

a. Triangulasi Metode adalah dilakukan dengan membandingkan informasi atau dengan cara yang berbeda. Dalam penelitian kualitatif penelitian menggunakan wawancara, observasi dan survei untuk memperoleh kebenaran informasi yang dapat dipercaya dan gambaran yang utuh dari suatu informan tertentu. Penelitian dapat menggunakan informan yang berbeda untuk memeriksa keaslian informasi yang di peroleh dari subjek atau informan penelitian.

b. Triangulasi Antar Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan banyak orang dalam pengumpulan dan analisis data. Teknik ini untuk mempercayai basis pengetahuan tentang informasi yang digali dari subjek penelitian. Namun mereka yang diundang untuk menggali data harus

memiliki pengalaman penelitian dan tidak memiliki konflik kepentingan yang dapat merugikan penelitian dan menciptakan basis triangulasi baru.

c. Triangulasi sumber data hal ini untuk menggali keaslian suatu informasi tertentu melalui berbagai metode dan sumber pengumpulan data. Misalnya selain wawancara dan observasi, penelitian dapat menggunakan observasi partisipan, dokumen tertulis, dokumen sejarah, catatan resmi, catatan atau teks pribadi dan gambar atau foto. Masing – masing ini berbeda tentang fenomena yang diteliti.

d. Triangulasi Teori adalah hasil akhir dari penelitian kualitatif adalah penyajian informasi atau pernyataan. Informasi tersebut kemudian dibandingkan dengan perspektif teoretis yang relevan pribadi peneliti tentang temuan atau kesimpulan yang dihasilkan. Selanjutnya triangulasi teori dapat meningkatkan kedalaman pemahaman, selama peneliti mampu melakukan eksplorasi pengetahuan teoritis yang mendalam terhadap hasil analisis data yang diperoleh.

